
Der Ausschussvorsitzende teilt mit, dass in dem unter Ausschluss der Öffentlichkeit durchge-
führten Teil der Sitzung am 03.07.2014 über eine Anfrage / einen Antrag von Ratsfrau 
Bühse und Ratsherr Michaelis betreffend Liegenschaftspolitik beraten worden ist. 
 
 


